

POURQUOI FAIRE UNE SECONDE EN SECTION EUROPÉENNE « ESPAGNOL »



pour bénéficier de 4 heures d'enseignement d'espagnol e
conde au lieu de trois et de l'opportunité de travailler un
is par semaine en demi-groupe avec l'assistant afin c
ratiquer l'interactivité orale en petits effectifs (jeux de rôl
ébats).

our **découvrir l'espagnol** dans le cadre de l'enseignement d'une
autre discipline : **l'Histoire-Géographie**. L'heure d'Histoire-
Géographie en espagnol n'est pas une heure comme les autres. Elle
se propose à favoriser l'oral à partir d'approfondissements sur la
civilisation hispanique (Grandes Découvertes, Siècle d'Or
espagnol, mondialisation de l'Amérique Latine...) et l'organisation
de ses territoires. Cela présente un intérêt pour la langue (lexique
spécifique) mais aussi pour l'Histoire-Géographie (exposés
et débats) et ta culture personnelle.



Pour pouvoir **préparer et passer la certification officielle**
de l'institut *Cervantes* de Madrid qui valide le niveau B1
du CECRL (Cadre Européen Commun de Référence pour
les Langues).

Pour pouvoir **obtenir la mention bac « européen »** qui me dispensera de passer l'épreuve d'espagnol dans certains concours de la fonction publique.

Pour bénéficier d'un approfondissement en langue espagnole et en histoire-géographie, **utile dans l'optique du choix de spécialité en 1^{ère}** (Langue Littérature et Culture Etrangère espagnole et **Histoire-Géographie Géopolitique et Science-Politique**).

Pour préparer dans les meilleures conditions (avec davantage d'heures de cours en 1^o et Tle) toutes les épreuves du baccalauréat.

Pour participer à l'échange avec un établissement espagnol, à Grenade et vivre pendant 8 jours en réelle immersion culturelle



IES Aricel, Albolote, Grenade